

PRESSEINFORMATION

Kontakt:

kontakt@gemeinsam-vor-ort.com

Neuer Standort für die AWKP

Presseinformation nach Anfrage der Kieler Nachrichten

Die Wählergemeinschaft GEMEINSAM vor Ort sieht derzeit keine Notwendigkeit für einen Umzug der AWKP. Am bestehenden Standort in Plön steht ausreichend Fläche zur Verfügung. Auf dem Gelände sowie auf einer rund 3.200 m² großen Fläche gegenüber des Jobcenters, auf der bereits heute einige LKW parken, bestehen Erweiterungsmöglichkeiten. Eine Nutzungsausweitung dieser Fläche für weitere LKW könnte zur Entlastung auf dem Betriebshof beitragen und vorhandene Strukturen sinnvoll ergänzen.

Es ist keine Sortierung von Abfällen geplant, sodass auch keine zusätzlichen Anforderungen an Fläche oder Infrastruktur entstehen. Zudem sind aktuell keine finanziellen Mittel für einen Neubau oder Umzug vorhanden, da zunächst die gesetzlich vorgeschriebene Deponieabdeckung Priorität hat und erhebliche Mittel bindet.

Vor diesem Hintergrund halten wir die bisherigen Umzugspläne für nicht ausreichend begründet. Ein derart weitreichender Schritt muss sachlich nachvollziehbar und finanziell realisierbar sein – das ist derzeit nicht der Fall.

Den vorgeschlagenen Standort in Selent haben wir unter anderem abgelehnt, da die Fläche zu nah an der Wohnbebauung liegt. Die berechtigten Interessen und Sorgen der Anwohnerinnen und Anwohner müssen bei solchen Planungen berücksichtigt werden.

Für uns steht fest: Ohne nachvollziehbare Begründung, ohne konkreten Bedarf und ohne gesicherte Finanzierung gibt es keine Grundlage für einen Standortwechsel. Stattdessen sollten bestehende Strukturen effizient genutzt und Investitionen auf das Notwendige konzentriert werden – im Sinne einer verantwortungsvollen Haushaltsführung und bürgernahen Politik.

Tineke Büttner

Fraktionsvorsitzende

Susanne Elbert

Stellv. Fraktionsvorsitzende

Schwentinental, den 2. Juli 2025